



学校だより



平成27(2015)年 11月号

大阪市立天下茶屋小学校

《いつも大切 あいさつ・返事・言葉づかい》

休憩時間になると一斉に運動場に飛び出し、元気よく遊ぶ子どもたち。決して広い運動場ではありませんが、遊びのルールもしっかりと守りながらこの時間を存分に楽しんでいます。

みんなでなかよく遊ぶこと、互いに協力し合い、助け合うことの大切さとともに、朝の登校時のあいさつに始まる言葉づかいについてもきちんとできるよう、毎日指導しています。

あいさつ・返事・言葉づかいは、日々規律ある学校生活を送る上でとても大事なものであり、人の心と心をつなぐ架け橋でもあります。ですから、どんなときにも心にゆとりをもち、望ましい人間関係を築くことができる言葉を今この時期から使えるようになることが大切です。

温かい言葉は、心の豊かさを実感させます。子どもたちの学校生活の中にも、そういった成長を感じる場面があります。

6年生は修学旅行で、5年生は林間学習でしっかりと活動でき、お世話になった方々に気持ちのよいあいさつができました。

また3年生・4年生は授業中、立派に発表することができています。2年生・1年生も授業中、元気よく声を出して活動する姿が見られます。

このように、心のこもった、しかも元気のよい言葉は、人間関係を育てるとともに地域社会での生活の基盤になっています。その地域社会は各家庭が柱になって構成されています。

今後、子どもたちが地域社会、そしてさらに広い大きな社会の中でよりよく生きていくためには、「伝え合う力の育成」は不可欠なものであり、日々の学校での学習活動においても「聞く力」や「話す力」を育成することを重点にお置いています。

ご家庭におかれましても子どもたちの中に自分の思いや考えをすすんで表現しようとする意識や態度がさらに育っていきますようご協力ををお願いいたします。

その一つとしてあいさつの励行があります。学校でも<天茶っ子 学びの五力条>に掲げ、また週目標にも定めて「元気よくあいさつしよう」と指導しておりますので、ご家庭や地域でもあいさつの習慣づけを、よりいっそうお願いいたします。

(校長：大島)



しゃかい けんがく

4年

大阪市立科学館

11月 5日(木) どちらも



6年

ピースおおさかと大阪歴史博物館

11月12日(木)

お弁当の準備をお願いします。



お茶会(5年)

11月18日(水)

お茶のお点前を習います。

レザークラフト(6年)

11月16日(月) 17日(火)

ペンケースを作ります。